
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Kalenberg, ob durch die Schaffung einer Feuerwehrzufahrt Fläche versiegelt 

werde, erklärt 61/Herr Hastenteufel, dass mindestens Rasengittersteine verlegt werden müssten, da 

für die Feuerwehr ein standsicherer Untergrund benötigt werde. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


